
Pièces 8 Pièces

Superficie 167 m²

Référence 8015558

Prix 789 000 €

Peymeinade
Maison à vendre (06530)
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Située à Peymeinade, dans un environnement calme et paisible à proximité d'une

petite  forêt,  cette  magnifique  villa  contemporaine  offre  une  tranquillité

exceptionnelle  tout  en  étant  proche  des  commodités.Dotée  de  prestations  de

grande qualité,  cette  villa  comprend:Au rez-de-chaussée,  une entrée donnant  sur

un espace de vie lumineux d'environ 60 m² avec une cuisine ouverte entièrement

équipée, un salon et une salle à manger. Une chambre de maître d'environ 17 m²

avec  salle  de  douche  privative,  une  deuxième  chambre  en  suite  avec  douche  et

WC, une buanderie et des toilettes indépendants ...

Located  in  Peymeinade,  in  a  quiet,  peaceful  setting  close  to  a  small  forest,  this

contemporary  villa  offers  exceptional  peace  and  quiet  yet  is  close  to  all

commodities.Boasting  high-quality  features,  this  villa  comprises:On  the  ground

floor,  an  entrance  hall  leading  to  a  bright  living  area  of  around  60  m²  with  a  fully

equipped  open-plan  kitchen,  a  lounge  and  a  dining  room.  A  master  bedroom  of

around 17 m² with en suite shower room, a second en suite bedroom with shower

and  WC,  a  utility  room  and  separate  WC  complete  this  level.Upstairs  are  three

bedrooms, a study (or sixth bedroom), a ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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